

## DOCUMENTO DE DATOS FUNDAMENTALES PARA EL INVERSOR

El presente documento recoge los datos fundamentales sobre este fondo que el inversor debe conocer. No se trata de material de promoción comercial. La ley exige que se facilite esta información para ayudarle a comprender la naturaleza del fondo y los riesgos que comporta invertir en él. Es aconsejable que lea el documento para poder tomar una decisión fundada sobre la conveniencia o no de invertir en él.

BOUSSARD & GAVAUDAN ABSOLUTE RETURN, SUBFONDO DE BOUSSARD & GAVAUDAN SICAV  
I-CLASS LU1537768738, EUR  
BOUSSARD & GAVAUDAN ASSET MANAGEMENT, LP (« BGAM »)

### Objetivos y estrategia de inversión

El objetivo de inversión de este Subfondo es proporcionar un crecimiento de capital a largo plazo con una rentabilidad absoluta.

La política de inversión se basa en, dentro del universo de las sociedades principalmente europeas, identificar incoherencias de valorización debidas a una estructura de capital inadecuada y anticipar eventos de balance. Con el fin de alcanzar su objetivo de inversión, el Subfondo combina exposiciones largas y cortas en las diferentes clases de activos (renta variable, crédito y volatilidad) de los mercados europeos.

Su enfoque multiestratégico le permite invertir en los instrumentos y en las clases de activos más atractivos y estructurar todas las ideas con la menor direccionalidad de mercado posible. La asignación del capital dependerá del grado de convicción de la valorización fundamental de la sociedad y de la probabilidad de ocurrencia del evento en un horizonte de tiempo definido.

A fin de lograr el objetivo de rentabilidad absoluta, el Subfondo ha implementado una gestión del riesgo basada en (1) la neutralidad en relación con el mercado, (2) la diversificación de la cartera y (3) un presupuesto de protección para mantener la volatilidad larga del Fondo y, de este modo, compensar las pérdidas relativas a los eventos en caso de dificultades en el mercado. Dicho presupuesto de protección se distribuye a través de estrategias de arbitraje de la volatilidad o mediante estrategias cuantitativas.

Todos los ingresos que se obtengan del Subfondo se reinvertirán (“acciones de acumulación”).

Las solicitudes de suscripción y reembolso se tramitan de forma centralizada todos los días antes de las 10.00 horas (hora de Luxemburgo) (excepto algunos días concretos, tal y como se describe en el folleto).

Las operaciones realizadas por el Subfondo pueden conllevar una rotación regular de la cartera. Los costes adicionales se pagan directamente al depositario en concepto de comisiones de transacción. La Sociedad gestora no cobra ninguna comisión de transacción.

### Perfil de riesgo sintético y remuneración



Estos datos se basan en la volatilidad, consistente con el límite de riesgo adoptado por el Subfondo. Los datos utilizados para calcular el perfil sintético no constituyen una indicación fiable del futuro perfil de riesgo del Subfondo. La categoría de riesgo 3 en el perfil de riesgo sintético muestra la exposición del Subfondo a exposiciones largas y cortas en mercados europeos en una amplia gama de clases de activos y un enfoque de gestión multiestratégico. Las probabilidades de obtener beneficios están directamente relacionadas con el riesgo de obtener pérdidas. La categoría de riesgo 7 no protege el capital y puede conllevar una pérdida de capital para el inversor. La categoría de riesgo 1 indica que el capital

está expuesto a un riesgo menor, pero que las posibles ganancias también se encuentran limitadas; no significa que la inversión esté libre de riesgo. El rendimiento pasado no es garantía de resultados futuros. La categoría de riesgo de este Subfondo no está garantizada y podría cambiar con el tiempo.

Riesgos importantes del Subfondo que no se tienen en cuenta en este perfil:

- El nivel esperado de apalancamiento es de 1,500% del valor liquidativo neto, aunque no es un límite establecido. Esto puede magnificar potencialmente las pérdidas y puede resultar en pérdidas superiores a la cantidad prestada o invertida por el Subfondo.

## Gastos

Los gastos y comisiones devengados se utilizan para sufragar los costes de administración del Subfondo, incluidos gastos de comercialización y distribución del mismo. Dichos gastos reducen el rendimiento potencial de su inversión.

### Gastos pagados por los inversores una vez, antes o después de la inversión

Comisión de suscripción	3% Impuestos incluidos, no dependen del Subfondo
Comisión de reembolso	Ninguno

El porcentaje indicado es el máximo que se puede cargar a su capital antes de invertirlo en el fondo. Los inversores pueden obtener los mismos gastos de entrada de su asesor o distribuidor.

### Gastos anuales cargados al Subfondo

Comisiones estándar	1.38% (Impuestos incluidos)
---------------------	-----------------------------

### Gastos detraídos del Subfondo en determinadas condiciones

Comisión de rentabilidad	10% Impuestos incluidos, en base al principio de cota máxima
--------------------------	--

Estos gastos se proporcionan solo con fines informativos. Los gastos pueden variar de un año a otro. Si desea más información sobre gastos, consulte la sección sobre comisiones y gastos del folleto del OICVM, disponible en el sitio web [www.boussard-gavaudan.com](http://www.boussard-gavaudan.com).

Las comisiones estándar no incluyen la comisión de rentabilidad ni los gastos de transacción, excepto en el caso de las comisiones de suscripción / reembolso pagados por el OICVM cuando compra o vende participaciones de otro OICVM. Los gastos y comisiones devengados se utilizan para sufragar los costes de administración del OICVM, incluidos los gastos de comercialización y distribución del mismo. Dichos gastos reducen el rendimiento potencial de su inversión.

## Rentabilidad histórica

Este Fondo se lanzó el 17 de noviembre de 2014.

LU1537768738



## Información práctica

### Nombre del depositario:

CACEIS Bank Luxembourg S.A.

### Información adicional sobre el OICVM:

El folleto informativo del OICVM, así como los informes anuales e internos, se enviarán dentro del período de una semana después del envío de una solicitud por escrito al participante en Boussard & Gavaudan Asset Management, One Vine Street, Londres W1J 0AH, Reino Unido. Los detalles de la política de remuneración de la sociedad gestora están disponibles en el siguiente sitio web: [www.boussard-gavaudan.com](http://www.boussard-gavaudan.com). Podrá obtenerse una copia, previa solicitud y gratuitamente, en el domicilio social de Boussard & Gavaudan Asset Management.

### Información adicional, especialmente sobre el valor liquidativo:

La información relacionada con otras clases existentes se puede obtener del modo señalado anteriormente.

### Tipo de inversor:

Todos los inversores excepto "Personas estadounidenses".

### Fiscalidad:

Boussard & Gavaudan Asset Management, siendo consciente de sus responsabilidades, no acepta responsabilidad alguna por la información contenida en este documento que pueda ser engañosa, inexacta o incorrecta en comparación con las partes correspondientes del folleto del OICVM.

El fondo está autorizado y regulado por la *Commission de Surveillance du Secteur Financier* (Comisión de Supervisión del Sector Financiero) en Luxemburgo. Boussard & Gavaudan Asset Management está autorizado y regulado por la Autoridad de Conducta Financiera (Final Conduct Authority) en Reino Unido. Los presentes datos fundamentales para el inversor son exactos y actualizados a 19 de febrero de 2019.

### Información complementaria para inversores suizos:

El representante en Suiza es CACEIS (Switzerland) S.A., Route de Signy 35, CH-1260 Nyon. El servicio de pagos en Suiza es a cargo de CACEIS Bank, Paris, sucursal de Nyon / Suiza, con domicilio social en Route de Signy 35, CH-1260 Nyon. El folleto, los documentos de datos fundamentales para el inversor, los estatutos, así como los informes anuales e internos pueden obtenerse de forma gratuita previa solicitud al representante en Suiza.